

Au Génacle de Montréal.

Bénédiction

de la bannière de la Congrégation des hommes.

Le Dimanche 5 Juin, fête de la Ste Trinité, eut lieu dans notre Chapelle une cérémonie fort touchante : il s'agissait de bénir la nouvelle bannière de la Congrégation des hommes et les insignes des dignitaires. Cette bannière, aux amples dimensions, est d'un beau travail exécuté dans un des ateliers les plus renommés de Bruxelles. Sur le fond de soie blanche est représenté un ostensor rayonnant au pied duquel deux anges sont prosternés, élevant vers l'Hostie Sainte un regard de prière et de supplication. Le sujet est encadré de gracieux feuillage de vigne entremêlé de poignées d'épis d'or, emblèmes de la Sainte Eucharistie. Sur le revers rouge de la bannière, on lit cette inscription : *Congrégation des Hommes du Très Saint Sacrement, Montréal.* Les insignes des dignitaires de la Congrégation consistent en trois colliers de bronze doré formés de branches de vigne entrelacées avec le monogramme *T. S. S.* et supportant devant la poitrine un joli ostensor doré.

La cérémonie de bénédiction qui eut lieu à 8 h. du soir réunit, outre les Congréganistes, une foule nombreuse de fidèles. Le R. P. Supérieur, qui est le directeur de la Congrégation, prit la parole et exposa les raisons qui demandent que des hommes, représentants de la famille, se consacrent spécialement à la Sainte Eucharistie, et lui vouent une dévotion particulière. Puis il montra pourquoi il convenait aux congréganistes de se ranger autour d'une bannière. Dans l'Église militante tout chrétien est soldat, et toute association de chrétiens constitue un bataillon. Hommes du Très Saint Sacrement, vous vous êtes rangés autour de Jésus-Christ votre Roi, pour combattre et vaincre sous ses ordres ; eh bien ! voici votre drapeau, qu'il soit pour vous un signe de victoire contre les ennemis de Jésus-Christ et de l'Église, un signe d'honneur qui vous préserve de toute infidélité à vos engagements, un signe de ralliement qui vous unisse partout et toujours dans les liens de la plus intime fraternité.

Solennité et Procession de la Fête-Dieu.

Notre vénéré Fondateur, le Père Eymard, répétait souvent à ses enfants que leur vocation les appelait à célébrer une Fête-Dieu per-